



学校だより

とよのこ

< 2月号 >

令和6年2月15日
吉備中央町立豊野小学校



令和5年度学校評価アンケート(保護者集計)

1月に保護者・園の方を対象に「学校の教育活動に関する調査」を実施しました。みなさん、ご協力誠にありがとうございました。集計の結果を次にグラフにてお示します。

	4: と思う 2: あまり思わない	3: だいたいと思う 1: ぜんぜん思わない	平均	左から順に4・3・2・1									
				0%	10%	20%	30%	40%	50%	60%	70%	80%	90%
1	子どもは、学校に行くのを楽しみにしている。	3.2											
2	子どもは、家・地域で友だちと仲良く過ごさせている。	3.4											
3	子どもは、挨拶や返事がよくできている。	2.9											
4	子どもは、本を読むことが好きである。	2.8											
5	子どもは、家族の人とよく話す。	3.4											
6	学校は、授業のめあてを大切に指導している。	3.4											
7	学校は、基礎基本を大切に指導している。	3.5											
8	学校は、子どもの発言を大切に指導している。	3.5											
9	学校は、発表の仕方をきちんと指導している。	3.5											
10	学校は、個のつまづきに応じた指導を行っている。	3.5											
11	学校は、新しい教育機器をしっかりと活用して指導している。	3.5											
12	子どもは、家の手伝いなど最後まで丁寧に取り組める。	2.8											
13	保護者は、子どもの質問に丁寧に答えている。	3.1											
14	学校は、子どもの安全管理に努めている。	3.6											
15	学校は、家庭との連携をよくとり、相談にきちんと応じている。	3.6											
16	保護者は、子どもにきちんと朝食をとらせている。	3.9											
17	保護者は、子どもと学校のことをよく話す。	3.3											
18	保護者は、家庭での学習時間は十分であると思う。	3.2											
19	保護者は、家での過ごし方のルールを子どもに示している。	3.4											
20	保護者は、子どもに善悪の判断を伝えている。	3.6											

保護者アンケート結果からの考察

肯定的な意見「思う」「だいたい思う」が70%以下になっている項目は、4:「子どもは、本を読むことが好きである。」と12:「子どもは、家の手伝いなど最後まで丁寧に取り組める。」の2項目で昨年と同じでした。本校だけの課題ではないかもしれませんが、本を身近に置いたり、大人が本の楽しさを伝えたりしながら本に親しむ時間を増やしていく必要性を感じました。また、学校生活においても係活動などを通して、その責任を果たす喜びを感じさせたり、感謝の気持ちを伝えたりして社会の役に立つことへの喜びを感じられるように働きかけていきたいと考えています。家庭・園でも引き続き、お子さまの話をしっかりと聞き、スキンシップをとっていただくようお願いします。また、メディアコントロールの課題に取り組むとともに、バッチリ学習や読書活動、家庭学習強化週間等に引き続き取り組んで参りますのでご協力をよろしくお願いいたします。

来年度の主な予定

- ・始業式 令和6年4月 8日 ・入学式 令和6年4月10日
 - ・夏休み 令和6年7月20日～令和6年8月22日
 - ・卒業式 令和7年3月10日 ・閉校式 令和7年3月13日 ・修了式 令和7年3月17日
- *統合に向けて例年とスケジュールが大きく異なります。その他は年度初めにお伝えいたします。

活動の様子

岡崎嘉平太記念館訪問

1月25日(木)に4年生が岡崎嘉平太記念館を訪問しました。中国との交流に貢献された話やANAの社長などを務められた話などを聞く中で、「隣の人と仲良くするように、隣の国とも仲良くしないといけない」と言う岡崎さんの思いなどを学習しました。



豊野保育園児との交流

1月29日(月)4年生が豊野保育園の園児と交流をしました。始めは保育園で読み聞かせなどを行い、その後、小学校へ来て長縄や砂遊び、サッカーなどをしました。寒い中でしたが、みんな元気いっぱい遊んでいました。



賀陽荘訪問

1月30日(火)に4年生が賀陽荘を訪問しました。ひらがなで2文字の単語を作ったり、トランプをしたり、魚釣りをしたりして利用者の方と交流しました。最後に鍵盤ハーモニカを使っての演奏や歌「ビリーブ」を披露しました。



加茂川歴史民俗資料館訪問

2月7日(水)に3年生が加茂川歴史民俗資料館へ行きました。昔の方の知恵を学ぶとともに昔の生活の大変さを感じていました。



大谷グローブを使って練習中



スクールカウンセラーによる心の授業



2年生による保育園訪問

